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Josette FLEURY -

Pére : Fleury
Déces le : 2009-03-15 Parution : 2009-03-18

Conjoint(e) : Roland Picard

Fiche créée le : 2009-03-15

Paru dans : Le Journal de Montréal, QC

PICARD, Josette (née Fleury) - 1925 - 2009 A Montréal, le 15 mars 2009, a I'age de 83 ans, est
décédée Madame Josette Fleury, épouse de Roland Picard. Outre son époux, elle laisse dans le
deuil ses enfants Joléne (Padraig O'Carroll) et Daniel (Johanne Bazinet) ainsi que ses petits-
enfants Joélle, Benoit, Elise, Camille, Michelle et Patrice. La famille recevra les condoléances en
présence des cendres le samedi 21 mars 2009 de 9 a 12 h au: Centre funéraire Cbte-des-Neiges
4525, Ch. de la Cbte-des-Neiges Montréal 514-342-8000 La famille tient a remercier tout le
personnel de I'Unité de gériatrie de I'hopital St-Luc pour son dévouement et pour la qualité des
soins prodigués. Au lieu de fleurs, des dons a la Fondation du CHUM seraient appréciés. Parution:
2009-03-18 au 2009-03-20 dans La Presse - 17568070OBITUARY JOSETTE PICARD (nee
FLEURY) 1925 - 2009 In Montreal on March 15, 2009 at the age of eighty-three. Wife of Roland
Picard. Besides her husband, she leaves to mourn her children Jolene (Padraig O'Carroll) and
Daniel (Johanne Bazinet), as well as grandchildren Joelle, Benoit, Elise, Camille, Michelle and
Patrice. The family will receive condolences, in the presence of ashes, on Saturday, March 21,
2009 from 9 a.m. to 12 noon at Centre Funeraire Cote-des-Neiges, 4525 Ch. De la Cote-des-
Neiges, Montreal, 514-342-8000, Dignite. The family would like to thank the staff of I'Unite de
geriatrie at St-Luc Hospital for the quality of care provided, as well at the staff of residence
Westmount One. In lieu of flowers, donations to The CHUM Foundation would be appreciated.
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